
匝瑳市教育委員会平成２７年１１月定例教育委員会会議録 

議会棟第二委員会室 

１ 期 日 １１月３０日（月）開会 午後３時３０分 閉会 午後４時１５分 

 

２ 出席委員 

委員長    大木 睦子 

委 員    阿部 一行 

   委 員    熱田 とし子 

委 員    平山 孝雄 

   教育長    池田 竹四 

 

３ 出席職員 

   学 校 教 育 課 長 小関 和雄 

   生 涯 学 習 課 長 水口  孝 

   図 書 館 長 藤崎 宏道 

   公 民 館 長 日下部 真一 

   給食センター所長 椿   進 

 

４ 委員長挨拶 

 会議を始める前に報告があります。 

平成２７年１１月６日付け匝教学第７０５号にて書面承認をお願いしました

匝瑳市心身障害児就学指導委員会委員並びに匝瑳市特別支援連携協議会委員につ

いて全員一致で承認することに決定いたしました。 

１１月２１日に飯高特別支援学校の運動会に行ってまいりました。記念すべき

第 1回の運動会に参加させていただきました。約３０人の子ども達がそれぞれ自

分の力を出して協力して手作り感満載の運動会でした。優勝カップがとても印象

的で、ずいぶん立派な大きなカップで、ほんとにすばらしいカップを最初だから

用意したのかと思いました。近くで見たら、カップ型のプランターに金色のスプ

レーで着色して、木で作った耳をボンドで付けて、土台を付けて、ちょうどオリ

ーブの葉が彫ってあるように見える柄で、すばらしい優勝カップでした。校長先



生と教頭先生が紅白に分かれて、キャラクターに扮して指導しながら競技にも参

加されていて、地域の方もたくさん集まっていて、飯高に特別支援学校が来て、

子どもの声が聞こえるようになってよかったと話しておいででした。来年もぜひ

参加させてくださいと感想を述べて帰ってまいりました。 

 それでは、１１月定例教育委員会を始めます。 

５ 前回会議録の承認（前、１０月定例会分） 

                 大木 睦子 委員長 

                 平山 孝雄 委員 

 

６ 議事録署名人選出（本、１１月定例会分） 

                 大木 睦子 委員長 

                 阿部 一行 委員 

 

７ 現況報告及び当面の方針 

 資料に基づき、各課館所長が１０月１日から１０月３１日までの現況報告及び

当面の方針について説明があった。 

阿部委員 

 野栄中学校の体育館及びのさかアリーナの耐震工事について伺います。野栄中

学校の体育館は現在工事中ですが、いつ完了するのか、のさかアリーナはいつ着

手するのか、いつ終わるのか伺います。 

学校教育課長 

 野栄中の非構造部材耐震改修工事ですが、予定としては２月１９日までに完了

ということでございます。 

生涯学習課長 

 のさかアリーナの関係でございますが、平成２８年度事業として予定し、現在

は予算要求をしているところです。できれば平成２８年度前半にやっていきたい

と考えています。工期は半年くらいかかると思います。 

８ その他 

   学校教育課長から１２月定例教育委員会の日程提案があり、１２月２２日

（火）に決定した。    


